## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL**

## A LA MESA Y JUNTA DE PORTAVOCES DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

Los Grupos Parlamentarios y la Agrupación Parlamentaria Foral del Parlamento de Navarra, al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, presentan para su debate y votación en la Mesa y Junta de Portavoces del miércoles 22 de noviembre de 2023, la siguiente DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Navarra es una Comunidad con una importante actividad deportiva, donde se practican multitud de disciplinas deportivas. Existen 44 Federaciones Deportivas, las entidades locales cuentan con personal técnico en deportes y, además, hay infinidad de clubes, colectivos y empresas que organizan eventos deportivos.

El deporte y la actividad física son, por definición, una actividad esencial que tiene una doble visión, la social y la competitiva. Navarra destaca en lo competitivo con deportistas que participan en Juegos Olímpicos, Campeonatos del Mundo y competiciones de élite. De hecho, el legado de Miguel Induráin a través de la Fundación, que acaba de cumplir 25 años de vida, permite valorar y premiar la labor de deportistas y técnicos y técnicas de nuestra Comunidad.

También hay muchas personas que hacen deporte o actividad física desde un punto de vista como ocio o esparcimiento. No hay más que ver nuestras calles, parques o pistas para comprobarlo. Navarra siempre ha apostado por el deporte como una manera de ocupar nuestro ocio y a la vez como un hábito saludable.

La mujer, como en muchos ámbitos sociales, no ha contado históricamente con las mismas oportunidades para acceder y crecer en el deporte. También seguimos viendo que, lamentablemente, persisten actitudes machistas en el deporte, en sus diferentes disciplinas. En definitiva, es una realidad que en el deporte queda, también, mucho camino por recorrer por y para la igualdad.

En contraposición, Navarra puede presumir con orgullo de mujeres deportistas que han roto barreras y han destacado en el ámbito de la competición, del arbitraje y de la dirección y coordinación de federaciones y competiciones. Año tras año, se está haciendo un trabajo desde la base y cada vez son más las niñas que practican deporte en diversas modalidades.

Por todo ello el Parlamento de Navarra con motivo de la próxima celebración de los actos en torno al día de la Comunidad Foral de Navarra aprueba lo siguiente:

## PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN

- El Parlamento de Navarra expresa su reconocimiento y agradecimiento a todas las personas, entidades y colectivos implicados en el deporte navarro que han contribuido con su trabajo a mejorar y visibilizar el deporte femenino en nuestra Comunidad.
- 2. El Parlamento de Navarra reconoce la importancia que el deporte femenino tiene en la Comunidad.
- 3. El Parlamento de Navarra destaca el trabajo de las federaciones deportivas y de las entidades locales a favor del deporte femenino.
- 4. El Parlamento de Navarra considera necesario seguir trabajando en el desarrollo de políticas públicas que fomenten el deporte femenino.
- 5. El Parlamento de Navarra se compromete a desarrollar actividades que vayan encaminadas a poner en valor el deporte femenino en nuestra Comunidad.
- 6. El Parlamento de Navarra entregará la Medalla del Parlamento de Navarra, máxima distinción de esta institución, a la representación de las Federaciones deportivas de la Comunidad Foral, a la asociación ATEDENA-NAKITEL y a todos los colectivos y entidades que componen el deporte, por su trabajo por la igualdad y por su colaboración con las instituciones.

En Iruña-Pamplona, a 22 de noviembre de 2023

Unai Hualde Iglesias

Presidente del Parlamento de Navarra